
VERBALE N.3 a.s.2021-22

Il giorno 26 maggio  2022 alle ore 18.00, modalità online si è riunito il Consiglio di Circolo
con il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale precedente
2. Approvazione conto consuntivo 2021
3. Ratifica e assunzione in bilancio contributo Fondazione Carispo
4. Delibera contratti pluriennali per Assicurazione e noleggio Fotocopiatrici
5. Libri di testo a.s. 2022-23
6. Gite scolastiche
7. Proposta di variazione al Programma annuale 2022 da A5.1 a P1.10
8. Chiusura uffici di segreteria nei sabati del mese di luglio ed agosto
9. Progetti PON
10. Aggiornamento lavori strutturali edifici
11. Varie ed eventuali

Sono presenti :

° RAPPRESENTANTI DOCENTI : Benedetti del Rio, Buonfigli, Vallini, (scuola primaria),
Caporicci, Panetto, Pelliccia, Protasi (scuola infanzia);

° RAPPRESENTANTI GENITORI :Burli, Sotera, Perla;

°RAPPRESENTANTI ATA :Micheli Roberta, Santarelli Donatella;

°MEMBRO DI DIRITTO: Dirigente scolastico prof.ssa Mattei Silvia

E’presente il DSGA dott.ssa Maddalena Bartoloni.

PUNTO n.1 - Approvazione verbale precedente

L’Assemblea approva all’unanimità e senza obiezioni e/o richiesta di integrazioni da parte di
alcun componente, il verbale precedente;

PUNTO n.2 - Approvazione conto consuntivo 2021

La Dsga procede alla illustrazione del Conto Consuntivo dell’a.f. 2021, predisposto sulla base
della normativa vigente; si comunica il parere favorevole dei Revisori dei Conti sulla
regolarità della gestione finanziaria e patrimoniale, espresso con verbale n. 4 del 28/04/2022
“Analisi Conto Consuntivo”. Viene esposto in modo dettagliato l’impiego di fondi con precisi
dettagli tecnici di quanto acquistato secondo le motivazioni condivise tra Ds, Dsga e docenti.

Il C.di C.

approva all’unanimità con delibera n.45



PUNTO n. 3 - Ratifica e assunzione in bilancio contributo Fondazione Carispo

Si dichiara che la Fondazione Carispo ha deliberato la richiesta di contributo effettuata per la
realizzazione del progetto “We all make music” presentata dalla scuola che sarà impiegato
per l’acquisto di materiali didattici come da progetto inviato alla Fondazione.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 46

PUNTO n.4 Delibera contratti pluriennali per Assicurazione e noleggio Fotocopiatrici

La DS comunica la necessità di stipulare nuovi contratti per le forniture in oggetto, per le
quali si chiede di deliberarne la durata pluriennale onde facilitare le operazioni burocratiche
legate ai bandi di gara e dare continuità alle ditte aggiudicatarie.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 47

PUNTO n.5 Libri di testo a.s. 2022-23

Per quanto riguarda la scelta dei libri di testo e approvazione collegiale delle scelte effettuate
si rimanda al Collegio Docenti del giorno 16 maggio 2022. La scelta dei libri è stata per
quanto possibile, uniforme tra i vari plessi, classi di uguale livello e uguale tipologia. E’ stata
fatta tenendo conto che i libri scelti siano più che esaustivi, contengano materiale per poter
lavorare in tranquillità durante l’anno scolastico, così da non doverne acquistare ulteriori ed
evitare costi aggiuntivi per le famiglie

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 47  le future adozioni

PUNTO n.6  Gite scolastiche

La DS spiega che l’organizzazione delle uscite e gite scolastiche è avvenuta in modo
posticipato rispetto ai tempi in cui si programmavano nel periodo pre Covid. Solo, infatti, con
l’uscita del nuovo protocollo, in cui se ne è prevista la possibilità, le docenti hanno potuto
programmare le gite inerenti e le varie programmazioni cercando di calarle nel contesto
classe/i e proponendo anche gite con pernottamento dove ritenuto opportuno. Esula dal
contesto organizzazione gite, la partenza degli alunni in Erasmus, essendo una gita svolta in
partenariato con altri paesi Europei, secondo regolamento dell’Indire

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera a ratifica n. 48

PUNTO n. 7 Proposta variazione al Programma annuale 2022 da A5.1 a P1.10



Il Dsga illustra la variazione da apportare al Programma annuale 2022 relativa allo storno di
euro 542.80 dall’aggegato A 5.1 imputandolo all’aggregato  P 1.10

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera a ratifica n. 49

PUNTO n. 8 Chiusura uffici di segreteria nei sabati del mese di luglio ed agosto

La Dsga comunica le date di chiusura degli Uffici di Segreteria nel mese estivo

2-9-16-23-30 luglio

6-13-20-27 agosto

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera a ratifica n. 49

PUNTO n. 9  Progetti PON

Il periodo estivo potrebbero vedersi i risultati dei PON in corso con l’arrivo dei digital
boards, reti cablate, anche se la scuola ha già ricevuto dalla Vodafone comunicazione di un
ritardo nelle operazioni di 12/15 settimane; la Ds riferisce di aver appena ricevuto la lettera di
autorizzazione per l'impiego di 25.000 euro finanziati con il bando Edu Green.

PUNTO n. 10 Aggiornamento lavori strutturali edifici

Si rimane in attesa di un tavolo di confronto per i lavori da effettuare presso la scuola
F.Toscano.

Esauriti gli argomenti all’odg, il Consiglio si chiude alle 19.00

La presidente                                                                     La segretaria

Sig.ra Lucia Burli                                                              Sig.ra Roberta Micheli


